



Ecopetrol y Parex apuestan por el Piedemonte Llanero: perforarán nuevos pozos clave para el futuro energético de Colombia

ECONOMÍA

Tiempo de lectura: 4 min

0:00 / 3:57

...

por:

dataiFX

Portal de economía y negocios especializado en información del dólar, bolsas de valores, inversiones, otros mercados de capitales, indicadores económicos, criptomonedas, empresas y economía de bolsillo, entre otros temas del día a día.

[VISITAR SITIO](#)

Ecopetrol y Parex firman nuevo acuerdo para explorar el Piedemonte Llanero y fortalecer la oferta energética.

Ecopetrol y Parex Resources, dos actores claves en el sector de hidrocarburos colombiano, hicieron oficial la firma de un nuevo acuerdo para emprender trabajos de exploración y producción en el Piedemonte Llanero. La zona de intervención comprende áreas bajo contratos ya vigentes en los departamentos de Boyacá y Casanare, regiones reconocidas por sus reservas y su aporte a la matriz energética nacional. Según lo informado por las compañías, la extensión del convenio obtuvo el visto bueno de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) en noviembre, condición que les permite avanzar bajo la premisa de perforar un pozo adicional en la zona delimitada en el programa de evaluación.

El plan inmediato se traduce en la perforación del pozo Floreña Hurón, ubicado en el sector norte del campo Floreña. Con esto, Ecopetrol y Parex buscan incrementar la disponibilidad de gas natural, un recurso fundamental tanto para el consumo interno como para el desarrollo industrial de Colombia. Esta decisión se enmarca en la meta de diversificar y fortalecer la oferta energética del país, adecuada a un contexto en el que asegurar el abastecimiento de gas y petróleo liviano constituye un desafío estratégico ante la demanda creciente.

Esta nueva etapa refuerza una alianza previamente consolidada entre ambas empresas, centrada en mantener la actividad exploratoria dentro de la cuenca Piedemonte. Dicho territorio ha sido señalado por Ecopetrol como una zona estratégica para el desarrollo futuro del sector energético colombiano, dada su relevancia para el hallazgo de nuevas reservas tanto de gas como de crudo liviano. El comunicado publicado por la empresa estatal subraya la importancia de explorar en uno de los yacimientos más significativos para el futuro energético del país.

El calendario de actividades establece que en 2026 iniciarán tanto las obras civiles de infraestructura como la perforación efectiva del pozo Floreña Hurón. Además, se contemplan trabajos en el pozo exploratorio Farallones, situado al sur de la cuenca, en una zona incluida dentro de un convenio previo también aprobado por la ANH en agosto de 2025. De esta manera, se consolida una apuesta progresiva por incrementar la capacidad de producción y responder a las necesidades nacionales de hidrocarburos.

El acuerdo entre **Ecopetrol** y Parex Resources afianza la presencia de ambas compañías en el Piedemonte Llanero, permitiéndoles avanzar en proyectos que contribuyan no solo al crecimiento productivo, sino también a la seguridad energética del país. Estas iniciativas demuestran un interés sostenido en consolidar a Colombia como un actor relevante en la extracción y provisión de hidrocarburos, en un escenario global caracterizado por la volatilidad en los mercados y la importancia de fuentes internas de energía.

¿Qué papel cumple la Agencia Nacional de Hidrocarburos en este tipo de acuerdos?

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) es la entidad responsable de administrar y regular los recursos hidrocarburíferos de Colombia, y su función es esencial para la aprobación y seguimiento de los contratos de exploración y producción, como sucede en el convenio entre **Ecopetrol** y Parex Resources. La aprobación por parte de la ANH garantiza que estos proyectos cumplan con los requisitos técnicos, ambientales y legales exigidos por el Estado, alineando los intereses empresariales con el bienestar nacional.

Su papel resulta especialmente relevante al permitir el desarrollo de nuevas actividades en zonas estratégicas, asegurando que las condiciones para la exploración y producción beneficien al país y reduzcan los riesgos asociados. Así, la ANH actúa como garante de la transparencia y el beneficio equitativo en el aprovechamiento de los recursos naturales colombianos.

* Este artículo fue curado con apoyo de inteligencia artificial.

Temas Relacionados:

BOYACÁ AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS CASANARE **ECOPETROL** CENET ECONOMÍA

Recomendados en Economía

➤ TARJETAS DE CRÉDITO PARA COLOMBIANOS QUE GANAN MÁS DE 2 SALARIOS MÍNIMOS AUMENTARON

➤ MI CASA YA: REVELAN CUÁNTA PLATA DAN EN SI ESTOY EN CATEGORÍA A1 A C8 DEL SISBÉN

➤ BANCOLOMBIA DICE POR QUÉ SE CAE LA APLICACIÓN EN LAS QUINCENAS DE CADA MES

➤ BLACK FRIDAY 2024: ADIDAS, H&M, KOAJ Y OTRAS TIENDAS QUE DARÁN DESCUENTO DE 60 %

TE PUEDE INTERESAR



BOGOTÁ

¿fue por venganza? versión por la que zulma guzmán habría envenenado a dos niñas en bogotá



BOGOTÁ

pico y placa en bogotá cambia en diciembre por orden de galán: así va a funcionar



MUNDO

sale a la luz origen de las lanchas que bombardea gobierno de trump: ¿de quiénes son?



NACIÓN

otro precandidato presidencial renunció: abelardo de la espriella sumó nuevo aliado



BOGOTÁ

zona industrial, en bogotá, cambiará: tumbarán bodegas y construirán viviendas, según galán



ESTADOS UNIDOS

"salgan del país": ee. uu. lanzó alerta a sus ciudadanos que viven o viajan hacia venezuela



NACIÓN

"tuve una relación clandestina": filtran chat de mujer señalada en caso de niñas envenenadas

Sigue leyendo





3 formas en las que ahorrar tiempo te devuelve la sonrisa

CONTENIDO PATROCINADO

Tiempo de lectura: 7 min
